



ベアーズだより No.8

2019.12.2

今年も残すところ、あとひと月となりました。気温が低くなる日も段々と増えてきましたが、体調に気をつけながら戸外遊びなどを楽しみ、寒さに負けず元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



ひよこぐみ



保育者に手を引かれ、トコトコと嬉しそうに歩くひよこぐみのお友だち♪2歩、3歩と自分の足で歩く姿が見られると、保育者やお友だちみんなで拍手喝采！喜び合っています。お友だちと関わって遊ぶ姿も増えてきて、ハイハイで追いかけてこしたり、寝ているお友だちを“おきて〜”と言わんばかりにトントンとしたりする姿がとてもかわいらしいです。

りすぐみ



まねっこが大好き！おままごとのエプロンをつけてポケットに好きな玩具を入れると…「ももたろう」のエプロンシアターのはじまりはじまり〜♪音楽に合わせて楽しそうに演じています。指先を使った遊びもずいぶんと上手になり、パズルやシール貼りなどじっくりと集中して楽しむ姿が見られます。

うさぎぐみ



体つきもぐんとたくましくなり、走ったり跳んだり踊ったりと全身を使った遊びを楽しんでいます。自分でトイレに向かう姿が増え、「おしっこでたよ！」と誇らしい声も聞こえてきます。また、ブロックや積木を使い恐竜やお家など、イメージしたものを形にして楽しむ姿が見られ、お友だち同士やりとりしながら遊びが盛り上がっています。

12月の2歳児交流は、3園のお友だちのクリスマス会を楽しみたいと思います。

♡ぽかぽかエピソード♡Vo.6

園庭では、お散歩で見つけた落ち葉やどんぐりなどの自然物を使った遊びを楽しみました。葉っぱをパリパリと砕くと「ポテトチップスみたい！」というつぶやきが聞こえてきたり、クヌギやカシといった大きさの違うどんぐりを「これはおとうさん、これは赤ちゃん♪」と、おうちの人に見立てながらどんぐりの帽子合わせをしたりする姿も見られ、子どもたちの豊かな感性の育ちを感じ嬉しく思いました。

これからも、さまざまな経験と通して子どもたちがのびのびと遊び、表現できる環境を作っていきたいと思います。



今月の活動

- 天候の良い日は戸外に出かけ、冬ならではの自然に触れて楽しんでいきたいと思います。
- 製作活動を通してクリスマスの飾りを作り、クリスマス会を楽しみにしていきたいとおもいます。